

## Zwei Gespräche im Innenministerium

20.06.2018

### **Antrittsbesuch bei Herrn Staatssekretär Julian Würtenberger (CDU) und dem Leiter des Referats 32, Herrn Klaus Ziwey.**

Am 18. Juni 2018 haben sich der Landesvorsitzende Steffen Mayer, sein Stellvertreter Thomas Krohne und der Sprecher Junge Kripo, Jens Trumpp, mit Herrn Staatssekretär Julian Würtenberger getroffen, der vor wenigen Wochen die Nachfolge von Herrn Martin Jäger angetreten hat. Der bisherige Amtschef im Innenministerium übernahm damit auch Aufgaben aus dem Bereich der Polizei. Von allgemeinen Themen der Polizei, hin zu kriminalpolizeilich spezifischen Themen und der aktuellen Rechtsentwicklung vergingen die eineinhalb Stunden wie im Fluge.

Bereits am Folgetag fand dann ein Gespräch mit Klaus Ziwey im Innenministerium statt, der als Leiter des Referats 32 für die Themenkomplexe Kriminalitätsbekämpfung, Prävention und Kriminologie verantwortlich zeichnet. Dabei wurde Steffen Mayer von seinem Stellvertreter Reiner Pimpl begleitet. In einem intensiven Austausch über kriminalpolizeiliche Themen war wie am Vortag auch die Zukunftsoffensive Kriminalpolizei ein wesentlicher Bestandteil des Gesprächs.

**Tiefere Einblicke in das Gespräch gibt es für unsere Mitglieder in der Doppelausgabe Juli/August des "Der Kriminalist".**